

Festhalle Kressbronn - Bühnenbeleuchtung in LED

Die neue [Festhalle](#) soll den neuen gesellschaftlichen und kulturellen Mittelpunkt der [Gemeinde Kressbronn](#) am Bodensee bilden und für Tagungen, Kongresse, Hochzeiten, Kulturveranstaltungen, Ausstellungen, Märkte, sowie von Vereinen, Schulen und der Volkshochschule genutzt werden.

Neben dem Hauptraum, der für ca. 600 Personen Platz bietet, kann separat das Foyer für 200 Personen und ein kleinerer Mehrzweckraum genutzt werden. Das Innere ist geprägt durch helle Holzoberflächen. Den Besucher erwartet ein helles, freundliches Ambiente. Durch mobile Trennwände lassen sich unterschiedliche Raumsituationen schaffen, die bei Veranstaltungen flexibel eingesetzt werden können.

Bei der Bühnenbeleuchtung wurde komplett auf Halogentechnik verzichtet. Alle Scheinwerfer wurden in LED-Technik geplant und ausgeführt. Dadurch sinkt der Energieverbrauch um ca. 80%. Ebenso wird damit die Temperatur auf der Bühne deutlich gesenkt, was zu weiteren Kosteneinsparungen bei der Klimatechnik führt.

Zum Einsatz kamen dabei die bewährten LED-Scheinwerfer LEDko, Stagelite und Parlite des Herstellers Coemar, sowie 6 Stück FL170 LED-Fluter unserer Eigenmarke FLT. Zur Steuerung kommt ein Strand ML250 Lichtstellpult sowie ein e:cue System zum Einsatz.



